



Neujahrsansprache des russischen Präsidenten

Wer in 3.45 Minuten seinem Volk die Neujahrswünsche überbringen kann, hat alles im Griff

Peter Hänseler / René Zittlau

Mo. 01 Jan 2024

Die Neujahrsansprache Präsident Putins waren geprägt von der ausserordentlichen Kürze von 3:45 Minuten und einem gesunden und warmen Patriotismus.

Entscheiden Sie selbst.



Quelle: [Youtube](#)

Liebe Bürgerinnen und Bürger Russlands! Liebe Freunde!

Wir verabschieden uns vom Jahr 2023.

In Kürze wird es Teil der Geschichte sein, und uns steht es an, vorwärts zu gehen und die Zukunft gestalten.

Im vergangenen Jahr haben wir hart gearbeitet und viel geleistet, wir waren stolz auf das gemeinsame Erreichte, haben uns über unsere Erfolge gefreut und waren fest entschlossen, unsere nationalen Interessen, unsere Freiheit und Sicherheit, unsere Werte zu verteidigen, die für uns eine unverrückbare Stütze waren und sind. Und das Wichtigste, was uns einte und eint, ist das Schicksal des Vaterlandes, das tiefe Verständnis für die überragende Bedeutung der historischen Etappe, die Russland durchläuft, die großen Ziele, vor denen die Gesellschaft steht, und die kolossale Verantwortung für das Vaterland, die jeder von uns empfindet.

Wir sind uns klar und deutlich bewusst, wieviel in dieser Zeit von uns selbst abhängt, von unserem Willen, das Beste zu erreichen, und von unserem Bestreben, uns gegenseitig mit Rat und Tat zu unterstützen.

Die Arbeit für das Gemeinwohl hat die Gesellschaft geeint. Wir sind vereint in unseren Gedanken, in der Arbeit und im Kampf, an Arbeitstagen und Feiertagen, indem wir die wichtigsten Eigenschaften des russischen Volkes demonstrieren - Solidarität, Nächstenliebe und Standhaftigkeit.

Ich möchte mich heute an unsere Soldaten wenden, an alle, die sich im Kampf für Wahrheit und Gerechtigkeit an vorderster Front befinden. Sie sind unsere Helden, unsere Herzen sind bei Ihnen. Wir sind stolz auf Sie, wir bewundern Ihren Mut.

Ich weiß, dass Sie jetzt die Liebe Ihrer nächsten, teuersten, liebsten Menschen spüren, die aufrichtige Unterstützung von Millionen russischer Bürger, die Unterstützung des gesamten Volkes.

Wir haben wiederholt bewiesen, dass wir in der Lage sind, die schwierigsten Probleme zu lösen, und dass wir niemals zurückweichen werden, denn es gibt keine Kraft, die uns spalten, uns die Erinnerung und den Glauben an unsere Väter vergessen lassen und unsere Entwicklung aufhalten kann.

Liebe Freunde!

Zu jeder Zeit ist der Beginn eines neuen Jahres mit großen Hoffnungen und dem aufrichtigen Wunsch verbunden, unsere Liebsten zu erfreuen. Das kommende Jahr 2024 wurde in unserem Land zum Jahr der Familie erklärt. Und eine echte, große Familie ist zweifellos diejenige, in der Kinder aufwachsen, in der Aufmerksamkeit, Wärme und Fürsorge für die Eltern, Liebe und Respekt füreinander herrschen. Gerade aus einer solchen Verbundenheit aller Generationen in der Liebe zum Elternhaus entsteht und erwächst die Hingabe an das Vaterland.

Für das kommende Jahr möchte ich allen russischen Familien das Beste wünschen, denn aus der Geschichte jeder einzelnen Familie entsteht die Geschichte unseres großen, schönen und geliebten Heimatlandes. Sein Schicksal wird von uns allen - dem multinationalen Volk Russlands - bestimmt und gestaltet.

Wir sind ein Land, eine große Familie. Wir werden die stetige Entwicklung des Vaterlandes und das Wohlergehen unserer Bürger gewährleisten und noch stärker werden.

Wir sind vereint. Und das ist die zuverlässigste Garantie für die Zukunft Russlands. Ich wünsche Ihnen, meine Lieben, ein frohes Fest und ein gutes neues Jahr 2024!

ARTIKEL TAGS:

Rede Putin, Wladimir Russland